
 

 

！

前期学校評価結果 
御多用の中、学校評価アンケートに御協力いただきありがとうございました。全体に関わる御意見を掲載しました。

生徒・保護者・職員及び、学校評価委員の皆様から評価を受け、課題を検証しながら見直し改善を進めてまいります。

以下に、今回の評価と改善の概要をまとめましたので、御確認ください。 

 

生徒からの意見と回答 

○休日も学校で勉強できるように開放してほしいです。 

→事前に生徒が使用を申し出ることで、使用が可能となります。まずは担任の先生に相談してください。但し、

先生の都合もあるので、引き受けられることもありますが、そうでないときもあります。 

○休日だけでも体操着登校を許可してほしい。 

→検討しましたが、一般的な県立高等学校の基準に合わせて、制服での登下校をお願いします。 

 

保護者からの御意見と回答 

○スクールカルチャー地域密着なら、佐渡の郷土芸能の鬼太鼓や佐渡おけさを勉強した方が地域のためにも佐渡の

活性化のためにもよいのではないでしょうか。 

 →２年生の総合学習の時間で、生徒の興味関心に合わせて、島内の郷土芸能や食文化等を学習しています。今後、

鬼太鼓や佐渡おけさなどの体験も秋の体験UP学習と関連付けて進めていきたいと思います。 

○学習についていけなくて困っている子にも声かけや補習などしていただけるとありがたいです。我が子は自分か

らわからないと先生に伝えられないようです。 

 →職員で丁寧に生徒個々の学習の様子を見取り、声かけを行い、個別に指導等を行っていきたいと思います。 

○毎週課題提出があるのは学習することに繋がるのでとてもよいと思います。中等の学習できる環境はとてもよい

と思います。 

 →中等では週末課題として、学習する内容を毎週木曜日に知らせています。ただ、与えられた課題だけでは、生

徒の学力は伸びないと考えています。週末課題だけではなく、生徒一人一人が自分の課題を見いだし、プラス

αの家庭学習をすることが必要となります。生徒に粘り強く自主学習も働き掛けていきたいと思います。 

○通学路の割には街灯が少ないと思います。冬場は特に暗くて危険だと思っています。車で迎えに行く時、横断歩

道にいる生徒に気づかずヒヤッとすることが多々あります。学校周辺はもっと増やしてほしいと思います。 

 →県や佐渡市に働き掛けていきます。 

○勉強は勿論大事ですが、それに伴い体を動かすことで、多少抱えているであろうストレスが発散されると思いま

す。部活動がまずそれであり、成績を確実に残している部活等に学校からも支援、応援があってもよいのではな

いですようか。まず、駅伝部のユニホームを何とかしてもらえないでしょうか？ 

 →駅伝部のユニホームに関しては、昨年度PTA会費から２着購入していただきました。今年度もPTA会費か  

  ら２着程度、学校から４着程度購入する予定です。少しずつになりますが、整備していきたいと思います。 

○髪型や靴下などの校則に対して意見を述べさせていただきたいと思います。グローバルな人材を育てていこうと

いう校風に全く反していると感じます。個性を認めず、統一を計るその規則は今の時代にはとてもそぐわないと

思います。とても遅れていると思います。改善をお願いしたい所存です。 

 →校則の見直しについては、一昨年より少しずつではありますが、生徒の意見も聞きながら見直しています。今

年度は年度途中ですが、名札を廃止しました。急に様々なことを変更することは難しいですが、時代に合うよ

うに検討していきたいと思います。 

○部活動の休み（平日２回）が増えたら、ルーティーンが崩れて、かえって勉強しなくなりました。以前のように

休みは平日１回に戻してほしいです。 

  →部活を週に４回やっていたこともあり、なかなかリズムがつかめないかもしれません。職員の業務時間の確保   

   の意味合いもありますので、御理解と御協力をよろしくお願いします。 

○子供からの要望ですが、勉強、調べ物などでもう少しiPadを自由に使えないでしょうか。 

 →現状では校内では先生の許可が必要となっています。先生の許可が得られれば、学習や調べ物等、ある程度自

由に使用できます。まずは、担任の先生に相談してみてください。 
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※数値は肯定的評価の割合を示しています。色塗りの部分は12月の結果が80％未満のところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


